Adolfo Pérez Esquivel y Joan Báez fueron amenazados en Buenos Aires

Autoridades denuncian una campaña para desgastar al gobierno de Viola

Amenazas contra la cantante Joan Baez

BUENOS AIRES, 14 de mayo (UPI). - El Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, y la cantante y pacifista estadunidense Joan Báez denunciaron hoy una serie de amenazas de que fueron víctimas, a la vez que la policía debió retirar un sospechoso paquete del lugar donde iban a ofrecer una conferencia de prensa.

UNOLMASIUND

Pérez Esquivel dijo que desde hace un tiempo sufre "amenazas y persecuciones"

BUENOS AIRES, 14 de mayo (UPI).--El Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, y la cantante y pacifista estadunidense Joan Baez, denunciaron hoy una serie de amenazas de que fueron víctimas a la vez que la policía debió retirar un sospechoso paquete del lugar donde iban a ofrecer una conferen-

Perez Esquivel dijo que desde hace un tiempo sufre "amenazas y persecuciones" y afirmo que tuvo que llamar a la brigada de explosivos de la policía porque tres sujetos "sospechosos" colocaron un paquete en la ventana del edificio donde él y Joan Baez iban a ofrecer una conferencia de prensa

La cantante norteamericana denunció que anoche fue "prácticamente expulsada" del hotel donde se alojaba desde su ingreso al país, hace una semana, y que debió dormir en otro.

"Me siento presionada por la situación que debi vivir en el hotel y por los episodios de esta mafiana", dijo Baez.

Pérez Esquivel relató que por la mañana se dirigió en su automóvil al edificio de la organización Paz y Justicia, que preside, y que observó en la puerta del local a tres sujetos que cuando lo vieron llegar hicieron ademanes como para extraer armas de fuego.

"Aceleré la marcha y me aleje del lugar. Regresé instantes después y comprobé que en la ventana del edificio habían dejado un

paquete sospechoso", dijo Pérez Esquivel,
Alertada la policía, procedió a cerrar el
tránsito frente al local de Paz y Justicia y a retirar el paquete.

CAMPAÑA PARA "DESGASTAR AL GOBIERNO" Por otra parte, el ministro de Econo-

mía, Lorenzo Sigaut, denunció la existen-cia de una campaña destinada a provocar problemas económicos y el "desgaste del gobierno", según se informó oficialmente.

Al término de una reunión de gabinetc celebrada anoche se dio a conocer un comunicado oficial donde se afirma que Sigaut denunció en la reunión que la subida de las tasas de interés de los últimos dias se debe a una serie de rumores originados en sectores "interesados en provocar el desgaste del gobierno".

En los últimos días los medios de prensa se han hecho eco de rumores que ha. blan de desinteligencias en la cúpula mi. litar, especialmente entre el comandante del Ejército, Leopoldo Galtieri v el presidente Roberto Viola.

Esos rumores fueron terminantemente desmentidos por el secretario general del Ejército, Alfredo Saint Jean, quien mantuvo una reunión con periodistas.

Hoy en el Ministerio de Economía voceros oficiales denunciaron que algunas em. presas están utilizando una línea de créditos destinada a paliar las deudas dentro del mercado interno para cancelar sus obliga. ciones fuera del país.

Entre las empresas que habrían cometido tal maniobra figuran algunas donde tuvo, o tiene, participación el ex ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

EXCELSIOR

Hostiga la Policía Argentina al Nobel Pérez Esquivel; Denuncia Además que se le Amenaza

BUENOS AIRES, 14 de el edificio había sido colo- tió la presencia sospechosa mayo. (AP)—Adolfo Pérez cada una bomba. Alli de-Esquivel, ganador del Pre-bia realizarse una rueda mio Nobel de la Paz 1980, de prensa, ofrecida por la en una conversación con cantante y pacifista esta-periodistas realizada en las dunidense Joan Báez. La oficinas de la organización reunión debió ser aplazada Paz y Justicia, que preside, más de media hora, pero denunció hoy que sufre no se halló ningún explo-

desde hace algún tiempo".

Esta mañana concurrió
al local una brigada especial de la Policia Federal, ante la denuncia de que en fiana a sus oficinas advir-

de tres individuos. me pareció que querían sa-

SIGUE EN LA PAGINA DOCE

Hostiga la Policía Argentina

Sigue de la pagina tres

car armas cuando me acerqué. Entonces aceleré la marcha de mi automóvil y me alejé. Regrese minutos antes de las 10 y comprobé que en una ventana, del edificio habia... un paque-te sospechoso". Fue entonres cuando llamó a la po-

Joan Báez, a su vez, antes de empezar su entre-vista de prensa, dijo que el hotel donde se alojaba, se rehusó ayer a seguir brinriandole alojamiento e invocaron tener todas las habitaciones reservadas para y por el episodio que re-

una "convención", que posteriormente no se realizó. Ello le obligó a cambiarsa a otro hotel, alejado de la zona centrica,
"Todo esto no es nueve

para Adolfo Pérez Esquivel pero si es algo nuevo para mi, y tardaria en acostumbrarme a este tipo de episodios", dijo.

Afirmó que durante su estancia en Buenos Aires. que terminará mañana, "no recibi amenazas directas pero en cambio me senti presionada por la situación que debi vivir en el hotel

traso mi entrevista de prensa de hoy".

El diario Buenos Aires Herald, que se publica en idioma inglês, denuncia hoy que la señora Báez fue seguida constantemente por dos sutomóviles ocupados por hombres vestidos de civil. La semana pasada, mientras se disponia a pronunciar una disertación en el Jocal de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos un grupo que viajaba en un vehículo sin placas, arrojó gases lacrimójenos contra el edificio, lo que obligó a sus ocupantes a abandonarlo.